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Senhor Presidente
LJ ENDES

Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Sousa Santos 
informe a esta Casa de Leis;

1) A Lei Federal n°14.992/2024, sancionada em outubro de 2024,
esta sendo cumprida no municipio? Informar dados comparatives 
da cidade apos a aprovagao dessa lei.

2) Existem diretrizes educativas para sensibilizar as empresas
instaladas no municipio sobre a importancia de contratar 
pessoas com autismo?

3) Quais medidas estao sendo adotadas para a inclusao de pessoas
com Autismo no mercado de trabalho no municipio?

4) Como e feito a divulgagao de oportunidade de emprego/estagio
para as pessoas com Autismo hoje na cidade?

5) Existe estudo ou piano para promover o aumento de vagas
exclusivas de empregos ou estagios em Cajamar para autistas?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista promover a inclusao 
social atraves da insergao de pessoas com autismo no mercado de trabalho, 
visando uma sociedade mais igualitaria, a manutengao da democracia e dos 
direitos de todos.

Pleriario Ver. Waldomiro dos Santos, 10 de abril de 2025.
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